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Acta IEE-12/2025 

Acta de la Sesión Ordinaria del Consejo General del Instituto Electoral del 
Estado, de fecha veinte de marzo de dos mil veinticinco 

En la Heroica Puebla de Zaragoza, siendo las diecisiete horas con treinta y cuatro 
minutos del dfa veinte de marzo de dos mil veinticinco, se reunieron via virtual a 
través de la herramienta tecnológica "Videoconferencia Telmex", las siguientes 
personas en sus respectivos caracteres:----------

M. en D. Blanca Yassahara 
Cruz García 

Lic. Jorge Ortega Pineda 

Lic. Jesús Arturo 
Baltazar Trujano 

Mtro. Miguel Angel 
Bonilla Zarrazaga 

Mtra. Sofla Marisol 
Martí nez Garbea 

Mtra. Evangelina 
Mendoza Corona 

Lic. Susana Rivas 
Vera 

Lic. Juan Carlos 
Rodríguez López 

Lic. lrving Vargas 
Ramrrez 

Dra. Laura Elizabeth 
T arres Villegas 

Lic. Nohemi Araceli 
Fuentes Serrano 

Consejera Presidenta 

Secretario Ejecutivo 

Consejero Electoral 

Consejero Electoral 

Consejera Electoral 

Consejera Electoral 

Consejera Electoral 

Consejero Electoral 

Representante Propietario del 
Partido Acción Nacional 

Representante Propietaria del 
Partido Revolucionario Institucional 

Representante Propietaria del 
Partido del Trabajo 
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Mtro. Jesús Jorge 
Lozano Guerrero 

Lic. María del Coral 
Pérez Rodríguez 

Lic. Jessica Guadalupe 
PérezAké 

Mtro. Alfonso Javier 
Bermúdez Ruiz 

Lic. Diana Salazar 
Palacios 

Lic. Julio Antonio 
Saucedo Ramírez 

Acta IEE-1212025 

Representante Propietario del 
Partido Verde Ecologista de México 

Representante Suplente de 
Movimiento Ciudadano 

Representante Propietaria de Pacto 
Social de Integración, Partido Polftico 

Representante 
Morena 

Propietario de 

Representante Suplente de Nueva 
Alianza Puebla 

Representante Suplente de Fuerza 
por México Puebla 

Manifiesta la Consejera Presidenta: "Muy buenas tardes Consejeras Electorales 
y Consejeros Electorales, Secretario Ejecutivo, Representaciones de los Partidos 
Políticos, medios de comunicación y público en general. Les doy la más cordial 
bienvenida al inicio de esta Sesión Ordinaria del Consejo General del Instituto 
Electoral del Estado de fecha veinte de marzo de dos mil veinticinco, a desarrotlarse 
vía virtual o a distancia. Le solicito al Secretario Ejecutivo de este Organismo, que 
certifique la hora de inicio de esta sesión y que verifique si existe quórum legal para 
sesionar, por favor". ----------
Señala el Secretario Ejecutivo: "Con mucho gusto Consejera Presidenta; muy 
buenas tardes a todas y a todos. Con fundamento en lo dispuesto por el artículo 93, 
fracción 11 del Código de Instituciones y Procesos Electorales del Estado de Puebla, 
certifico que siendo las diecisiete horas con treinta y cuatro minutos del día veinte 
de marzo de dos mil veinticinco, inicia la Sesión Ordinaria del Consejo General del 
Instituto Electoral del Estado convocada para esta fecha. De conformidad con lo 
dispuesto por el artículo 41, segundo párrafo del Reglamento de Sesiones de los 
Consejos Electorales del Instituto Electoral del Estado, procederé a pasar lista, 
nombrando a cada integrante del Consejo General, agradeciéndoles que en el 
momento que escuchen su nombre, me indican que están conectados o conectadas 
a la presente sesión. Consejero Electoral, Jesús Arturo Baltazar Trujano".-----------
lntervención del Consejero Electoral, Licenciado Jesús Arturo Baltaza 
Trujano: "Conectado a la sesión".----------------------------------------
Señala el Secretario Ejecutivo: "Gracias; Consejero Electoral, Miguel Angel 
Bonilla Zarrazaga".--------------------- ----
Intervención del Consejero Electoral, Maestro Miguel Ángel Bonilla Zarrazaga: 
"Presente".------------------------------------------------------
Señala el Secretario Ejecutivo: "Gracias; Consejera Presidenta, Blanca 
Yassahara Cruz García". -----------------------------------------------
Manifiesta la Consejera Presidenta: "Presente y conectada a la sesión".-----
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Acta IEE-1212025 

Señala el Secretario Ejecutivo: "Muchas gracias; Consejera Electoral, Sofía 
Marisol Martfnez Gorbea". ------------------------- - ------
Intervención de la Consejera Electoral, Maestra Sofía Marisol Martínez Gorbea: 
"Buena tarde, conectada a la sesión".----
Señala el Secretario Ejecutivo: "Gracias; Consejera Electoral, Evangelina 
Mendoza Corona".--------------
lntervención de la Consejera Electoral, Maestra Evangelina Mendoza Corona: 
"Buena tarde, conectada a la sesión". - --
Señala el Secretario Ejecutivo: "Muchas gracias; Consejera Electoral, Susana 
Rivas Vera".---------- --------
Intervención de la Consejera Electoral, Licenciada Susana Rivas Vera: "Buenas 
tardes, presente y conectada a la sesión".-
Señala el Secretario Ejecutivo: "Gracias; Consejero Electoral, Juan Carlos 
Rodrfguez lópez".------------------------------------
lntervención del Consejero Electoral, Licenciado Juan Carlos Rodríguez 
López: "Buenas tardes, presente y conectado a la sesión".--------------
Señala el Secretario Ejecutivo: "Muchas gracias; Licenciado lrvíng Vargas 
Ramírez, Representante Propietario del Partido Acción Nacional".-
lntervención del Representante Propietario del Partido Acción Nacional, 
Licenciado lrving Vargas Ramírez: "Buenas tardes, conectado a la sesión".----
Señala el Secretario Ejecutivo: "Gracias; Doctora Laura Elizabeth Torres Villegas, 
Representante Propietaria del Partido Revolucionario lnstitucional".-
lntervención de la Representante Propietaria del Partido Revolucionario 
Institucional, Doctora Laura Elizabeth Torres Villegas: "Buena tarde, conectada 
a la sesión".----------- ------------------------
Señala el Secretario Ejecutivo: "Gracias; Licenciada Nohemí Araceli Fuentes 
Serrano, Representante Propietaria del Partido del Trabajo". 
Intervención de la Representante Propietaria del Partido del Trabajo, 
Licenciada Nohemí Araceli Fuentes Serrano: "Buena tarde, presente y conectada 
a la sesión". -
Señala el Secretario Ejecutivo: "Muchas gracias; Maestro Jesús Jorge lozano 
Guerrero, Representante Propietario del Partido Verde Ecologista de México".--
lntervención del Representante Propietario del Partido Verde Ecologista de 
México, Maestro Jesús Jorge Lozano Guerrero: "Buena tarde a todas y todos, 
conectado a la sesión".--------------------------------------------------
Señala el Secretario Ejecutivo: "Gracias; Licenciada Maria del Coral Pérez 
Rodríguez, Representante Suplente de Movimiento Ciudadano".-------
lntervención de la Representante Suplente de Movimiento Ciudadano, 
Licenciada Maña del Coral Pérez Rodríguez: "Buenas tardes, presente y 
conectada a la sesión".--------------------------------------------
Señala el Secretario Ejecutivo: "Gracias; licenciada Jessica Guadalupe Pérez 
Aké, Representante Propietaria de Pacto Social de Integración, Partido Politico".-
lntervención de la Representante Propietaria de Pacto Social de Integración, 
Partido Politico, Licenciada Jesslca Guadalupe Pérez Aké: "Buena tarde a todas 
y a todos, presente y conectada a la sesión".-------
Señala el Secretario Ejecutivo: "Gracias; Maestro Alfonso Javier Bermúdez Ruiz, 
Representante Propietario de Morena".-------------------------------
Intervención del Representante Propietario de Morena, Maestro Alfonso Javier 
Bermúdez Ruiz: "Buenas tardes a todas y a todos, presente y conectado a la 
sesión".-------------------------------------------------
Señala el Secretario Ejecutivo: "Gracias; licenciada Diana Salazar Palacios, 
Representante Suplente del Partido Nueva Alianza Puebla". --
Intervención de la Representante Suplente de Nueva Alianza Puebla, 
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Licenciada Diana Salazar Palacios : "Buenas tardes, presente y conectada a la 
sesión". - -
Señala el Secretario Ejecutivo: "Gracias; Licenciado Julio Antonio Saucedo 
Ramírez, Representante Suplente de Fuerza por México Puebla".--
lntervención del Representante Suplente de Fuerza por México Puebla, 
Maestro Julio Antonio Saucedo Ramírez: "Muy buenas tardes a todas y a todos, 
presente y conectado a la sesión".------------------------------
Señala el Secretario Ejecutivo: "Muchas gracias a todas y a todos; Consejera 
Presidenta para efectos de la sesión, le comunico que se cuenta con la asistencia 
de seis Consejeras y Consejeros Electorales, nueve Representaciones de los 
Partidos Políticos, usted y el de la voz, siendo un total de diecisiete integrantes del 
Consejo General, por lo que existe quórum legal para su realización. De igual forma, 
les comento que la presente sesión se desarrollará en términos de lo previsto por 
los artículos 42, 43 y 44 del Reglamento de Sesiones de los Consejos Electorales 
del Instituto Electoral del Estado. Es cuanto Consejera Presidenta".-
Manifiesta la Consejera Presidenta: "Muchas gracias Secretario Ejecutivo; 
conforme lo dispone el artículo 12, primer párrafo del Reglamento de Sesiones de 
los Consejos Electorales del Instituto Electoral del Estado, procedo a declarar 
instalada esta Sesión Ordinaria del Consejo General del Instituto Electoral del 
Estado, de fecha veinte de marzo de dos mil veinticinco; por favor Secretario 
Ejecutivo, sfrvase continuar con el desarrollo de esta sesión". 
Señala el Secretario Ejecutivo: "Con mucho gusto Consejera Presidenta, me 
permito informar al Pleno que corresponde el estudio del primer punto del orden del 
día propuesto para esta Sesión Ordinaria, que es el relativo a la Aprobación del
Proyecto del Orden del Día".-------------------------------------
Manifiesta la Consejera Presidenta: "Gracias Secretario Ejecutivo; integrantes de 
este Consejo General, está a su consideración el Proyecto del Orden del Día 
¿Alguien desea hacer uso de la voz? De no ser asi, por favor Secretario Ejecutivo 
le solicito proceda a consultar en votación nominativa a las Consejeras Electorales 
y los Consejeros Electorales, respecto de la aprobación del Proyecto del Orden del 
Día". -
Señala el Secretario Ejecutivo: "Con gusto Consejera Presidenta; Consejeras y 
Consejeros Electorales, en votación nominativa procedo a consultar a ustedes, si 
se aprueba el Proyecto del Orden del Dfa. Consejero Electoral, Jesús Arturo 
Baltazar Trujano". ---------------- - · 
Intervención del Consejero Electoral, Licenciado Jesús Arturo Baltazar 
Trujano: "A favor".---------------------------------------------------
Señala el Secretario Ejecutivo: "Gracias; Consejero Electoral, Miguel Angel 
Bonilla Zarrazaga". --·-------
Intervención del Consejero Electoral, Maestro Miguel Ángel Bonilla Zarrazaga: 
"A favor".- ---------------------------------------
Señala el Secretario Ejecutivo: "Gracias; Consejera Presidenta, Blanca ~ 
Yassahara Cruz García".- 
Manifiesta la Consejera Presidenta: "A favor del Proyecto del Orden del Día".-
Seftala el · Secretario Ejecutivo: "Gracias; Consejera Electoral, Sofia Marisol 
Martinez Gorbea" .----------------------------------------------------
Intervención de la Consejera Electoral, Maestra Sofía Marisol Martinez Gorbea: 
"A favor''. ------- - ----- H ..... 

Seftala el Secretario Ejecutivo: "Gracias; Consejera Electoral, Evangelina 
Mendoza Corona".---------------------------------------------
Intervención de la Consejera Electoral, Maestra Evangellna Mendoza Corona: 
"A favor".--------------------------------------------------------
Señala el Secretario Ejecutivo: "Gracias; Consejera Electoral, Susana Rivas 
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Vera".----------------------------------------------------
lntervención de la Consejera Electoral, Licenciada Susana Rivas Vera: "A 
favor".- ----------------------
Señala el Secretario Ejecutivo: "Gracias; Consejero Electoral, Juan Carlos 
Rodríguez López" .-----------------------------------------------------------
Intervención del Consejero Electoral, Licenciado Juan Carlos Rodñguez 
López: "A favor".--· -- ---- -------------
Señala el Secretario Ejecutivo: "Muchas gracias; Consejera Presidenta informo a 
usted, que el Proyecto del Orden del Dfa fue aprobado por unanimidad de votos".
Manifiesta la Consejera Presidenta: "Gracias Secretario Ejecutivo; con 
fundamento en lo dispuesto por los artículos 13, párrafo segundo y 43 del 
Reglamento de Sesiones de los Consejos Electorales del Instituto Electoral del 
Estado; y con el objeto de facilitar el desarrollo de esta sesión, le solicito consulte 
en votación nominativa a las Consejeras Electorales y tos Consejeros Electorales, 
respecto de la dispensa de la lectura de los documentos a tratar en esta Sesión 
Ordinaria, mismos que fueron previamente circulados, a efecto de entrar 
directamente en el estudio, análisis y en su caso, aprobación de cada punto, por 
favor".------,----
Señala el Secretario Ejecutivo: "Con mucho gusto Consejera Presidenta; 
procederé de manera nominativa nombrando a cada Consejera y Consejero 
Electoral, para saber si están de acuerdo en conceder la dispensa que se ha 
propuesto. Consejero Electoral, Jesús Arturo Baltazar Trujano".----------------
lntervención del Consejero Electoral, Licenciado Jesús Arturo Baltazar 
Trujano: "A favor".-------------------------------
Señala el Secretario Ejecutivo: "Gracias; Consejero Electoral, Miguel Angel 
Bonilla Zarrazaga". ------- ----
Intervención del Consejero Electoral, Maestro Miguel Ángel Bonilla Zarrazaga: 
"A favor".------------------------------------------------------
Señala el Secretario Ejecutivo: "Gracias; Consejera Presidenta, Blanca 
Yassahara Cruz García". 
Manifiesta la Consejera Presidenta: "A favor de la dispensa". 
Señala el Secretario Ejecutivo: "Gracias; Consejera Electoral, Sofía Marisol 
Martínez Garbea". ---------------------------
Intervención de la Consejera Electoral, Maestra Sofía Marisol Martinez Gorbea: . 
"A favor''.---------------------------- ----------------------
Señala el Secretario Ejecutivo: "Gracias; Consejera Electoral, Evangelina 
Mendoza Corona".------------------------------------------------
lntervención de la Consejera Electoral, Maestra Evangelina Mendoza Corona: 
''A favor". -------------
Señala el Secretario Ejecutivo "Gracias; Consejera Electoral, Susana Rivas 
Vera".---------------------------------------------------------
Intervención de la Consejera Electoral, Licenciada Susana Rivas Vera: "A 
favor''. - - ___..,..__ 
Señala el Secretario Ejecutivo: "Gracias; Consejero Electoral, Juan Cario 
Rodríguez López" .-----------------------------------------------------------
Intervención del Consejero Electoral, Licenciado Juan Carlos Rodríguez 
López: "A favor de la dispensa".------- - -
Señala el Secretario Ejecutivo: "Muchas gracias; Consejera Presidenta informo a 
usted, que la dispensa de la lectura de los documentos a tratar en esta sesión, fue 
aprobado por unanimidad de votos".------------------------------------ -if-1/ _ _, 

Manifiesta la Consejera Presidenta: "Gracias Secretario Ejecutivo; le solicito 
continuar con el siguiente punto del orden del día, que tenemos aprobado para esta 
sesión, por favor''.---------------------------------------------
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Señala el Secretario Ejecutivo: "Con mucho gusto Consejera Presidenta; el 
siguiente punto del orden del día, es el relativo a la Lectura y en su caso aprobación 
del Proyecto de Acta de la Sesión Ordinaria de fecha diez de marzo de dos mil 
veinticinco".------------------------------------------
Manifiesta la Consejera Presidenta: "Gracias Secretario Ejecutivo; le solicito 
proceda a resumir el contenido del documento que se somete a estudio de este 
Órgano Colegiado". . - ------ -----
Señala el Secretario Ejecutivo: "Con mucho gusto Consejera Presidenta. La 
Sesión Ordinaria de fecha diez de marzo de dos mil veinticinco, se identificó con el 
número diez; inició a las diecisiete horas con treinta y tres minutos y concluyó a las 
diecisiete horas con cincuenta y ocho minutos; en el cual se aprobó el Orden del 
Día; las Actas identificadas con los números siete, ocho y nueve; asimismo, se 
aprobó por unanimidad de votos, los Acuerdos referentes al Procedimiento para la 
verificación de las medidas de seguridad incluidas en la documentación electoral, 
así como la muestra aleatoria que se utilizará para dicha actividad en el Proceso 
Electoral Local Extraordinario 2025; la determinación del Procedimiento para la 
incorporación del acta de escrutinio y cómputo del voto ant~cipado al Programa de 
Resultados Electorales Preliminares, así como el Procedimiento de entrega 
recepción del expediente correspondiente; y finalmente, se aprobó la Cancelación 
de acreditación del Otrora Partido de la Revolución ·Democrática ante este 
Organismo, derivado de los Acuerdos CG/AC-0030/2025 y CG/AC-0037/2025. 
Seria cuanto Consejera Presidenta".--------------------------------
Manifiesta la Consejera Presidenta: "Gracias Secretario; integrantes de este 
Consejo General, este Proyecto de Acta que les fue previamente circulado, se 
encuentran a su consideración y se abre la lista reglamentaria correspondiente, por 
lo que les pregunto ¿Si alguien desea hacer uso de la voz? No tenemos ninguna 
intervención, por favor Secretario Ejecutivo proceda a consultar en votación 
nominativa a las Consejeras Electorales y los Consejeros Electorales, respecto de 
la aprobación de este Proyecto de Acta". ----------------
Señala el Secretario Ejecutivo: "Con gusto Consejera Presidenta; Consejeras y 
Consejeros Electorales, en votación nominativa procedo a consultar a ustedes, si 
se aprueba el Proyecto de Acta de la Sesión Ordinaria de fecha diez de marzo de 
dos mil veinticinco. Consejero Electoral Jesús Arturo Baltazar Trujano".
lntervención del Consejero Electoral, Licenciado Jesús Arturo Baltazar 
Trujano: "A favor".-------------------------------------------
Señala el Secretario Ejecutivo: "Gracias; Consejero Electoral, Miguel Angel 
Bonilla Zarrazaga".-------------------------------------------------
lntervención del Consejero Electoral, Maestro Miguel Ángel Bonilla Zarrazaga: 
"A favor".---· 
Señala el Secretario Ejecutivo: "Gracias; Consejera Presidenta, Blanca 
Yassahara Cruz García" .-------------- -----------------------------
Manifiesta la Consejera Presidenta: "A favor". -------:-----
Señala el Secretario Ejecutivo: "Gracias; Consejera Electoral, Sofía Marisol ~ 
Martinez Garbea".--------------------------------------
Intervención de la Consejera Electoral, Maestra Sofla Marisol Martfnez Garbea: 
"A favor". -- ------------------------
Seftala el Secretario Ejecutivo: "Gracias; Consejera Electoral, Evangelina 
Mendoza Corona".---
lntervención de la Consejera Electoral, Maestra Evangelina Mendoza Corona: 
"A favor".---------------------------------------------------------------------
Señala el Secretario Ejecutivo "Gracias; Consejera Electoral, Susana Rivas 
Vera".--- ---- -----
Intervención de la Consejera Electoral, Licenciada Susana Rivas Vera: "A 
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favor". 
Señala el Secretario Ejecutivo: "Gracias; Consejero Electoral, Juan Carlos 
Rodríguez López".---------------- ----------
Intervención del Consejero Electoral, Licenciado Juan Carlos Rodríguez 
López: "A favor del Proyecto".-------- -----------------------
Señala el Secretario Ejecutivo: "Muchas gracias; Consejera Presidenta le informo 
que el Proyecto de Acta, fue aprobado por unanimidad de votos".----
Manifiesta la Consejera Presidenta: "Muchas gracias Secretario Ejecutivo; le 
solicito continuar con el siguiente punto del orden del dfa, por favor". 
Señala el Secretario Ejecutivo: "Con mucho gusto Consejera Presidenta; e1 
siguiente punto del orden del día, es el relativo al Informe que rinde la Consejera 
Presidenta del Consejo General del lnstiMo Electoral del Estado, de la primera 
verificación de las medidas de seguridad incluidas en la documentación ·electoral 
del Proceso Electoral Local Extraordinario 2025".---·---· 
Manifiesta la Consejera Presidenta: "Gracias Secretario Ejecutivo. A 
continuación, procederé a resumir el contenido de este documento sujeto a estudio 
de este ó rgano Colegiado. De conformidad con lo señalado por los articules 160, 
numeral 1, inciso o) y 163 del Reglamento de Elecciones del Instituto Nacional 
Electoral, asi como sus Anexos 4.1 y 4.2, este Instituto debe llevar a cabo 
verificaciones de las medidas de seguridad de las boletas y actas electorales de 
conformidad con el Procedimiento establecido. Es por lo que, este Consejo General, 
mediante Acuerdos CG/AC-0017/2025 y CG/AC-038/2025, de fechas diecisiete de 
enero y diez de marzo de dos mil veinticinco, aprobó la carpeta de documentación 
y material electoral a utilizarse en el Proceso Electoral Local Extraordinario 2025 y 
el Procedimiento para la verificación de las medidas incluidas en la documentación 
electoral, así como la muestra que se utilizará para dicha actividad para el Proceso 
Electoral Local Extraordinario 2025, respectivamente. En este sentido, y con base 
al Procedimiento, el pasado quince de marzo del presente ano, los Consejos 
Municipales Electorales de Venustiano Carranza, Chignahuapan, Xiutetelco y 
Ayotoxco de Guerrero, llevaron a cabo la primera verificación de las medidas de 
seguridad en las boletas electorales, así como en las actas de escrutinio y cómputo 
de casilla y de la Jornada Electoral en las casillas seleccionadas, de la muestra 
obtenida a través de la mesa de trabajo que realizamos con fecha diez de marzo de 
dos mil veinticinco, mediante el Procedimiento sistematizado implementado por la 
Coordinación Informática de este Instituto. En este orden de ideas, tos Consejos 
Municipales Electorales asentaron el resultado de esta verificación de las medidas 
de seguridad en el Anexo 1 del Procedimiento establecido, para posteriormente 
levantar el acta circunstanciada correspondiente, en el que se detalla que la 
verificación arrojó el 100% de los casos con resultados positivos, por lo que, la 
documentación electoral cumple con los estándares de calidad y de seguridad, 
generando certeza respecto a la autentificación de los insumas que serán utilizados 
por la ciudadanía para emitir su voto en la Jornada Electoral de este próximo 
veintitrés de marzo. Es cuanto. Integrantes de este Consejo General, está a su 
consideración este Informe rendido, mismo que fue previamente circulado y se abre 
la lista reglamentaria correspondiente, por lo que les consulto ¿Alguien desea 
participar en este punto? Al no tener participaciones, le solicitaría al Secretario 
Ejecutivo que continuemos con el siguiente punto del orden del dfa, por favor".-
Señala el Secretario Ejecutivo: "Con mucho gusto Consejera Presidenta; el 
siguiente punto del orden del dia, corresponde al Informe que rinde el Secretario 
Ejecutivo del Consejo General del Instituto Electoral del Estado, en relación al 
Informe único de monitoreo en publicaciones impresas de las encuestas por 
muestreo, sondeos de opinión, encuestas de salida o conteos rápidos que tengan 
como fin dar a conocer preferencias electorales, en el Proceso Electoral Local 
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Extraordinario 2025" .-----------------------------------------------
Manifiesta la Consejera Presidenta: "Gracias Secretario Ejecutivo; sírvase por 
favor dar cuenta del contenido de este documento que se somete a estudio de este 
Órgano Colegiado".---- ----- ---------------------
Señala el Secretario Ejecutivo: "Con mucho gusto Consejera Presidenta. Hago de 
conocimiento del Consejo General que, en cumplimiento a lo dispuesto en el artículo 
144, número 2 del Reglamento de Elecciones del Instituto Nacional Electoral, por el 
que establece que, durante los procesos electorales extraordinarios, la Secretaría 
Ejecutiva del Instituto o, en su caso, del Organismo Público Local correspondiente, 
presentará al Consejo General un único informe previo a la jornada electoral en 
materia de encuestas y sondeos de opinión. En este sentido, en términos del artículo 
143, número 2 del citado Reglamento, esta Secretaría Ejecutiva instruyó a la 
Coordinación de Comunicación Social de este Instituto, para llevar a cabo desde el 
inicio del Proceso Extraordinario, el monitoreo de la totalidad de publicaciones de 
medios de comunicación impresos en circulación de esta entidad federativa, 
respecto de las encuestas por muestreos, sondeos de opinión, encuestas de salida 
y, en su caso, conteos rápidos que tengan como fin, dar a conocer preferencias 
electorales. Por lo anteriormente expuesto, durante el periodo comprendido del siete 
de enero al diecinueve de marzo de la presente anualidad, no se encontró relación 
de publicaciones en medios impresos correspondientes a encuestas por muestreo, 
encuestas de salida y/o conteos rápidos que tuvieran como fin, dar a conocer 
preferencias electorales relativas al Proceso Electoral Local Extraordinario 2025, y 
en el Informe se da cuenta de los medios que fueron impresos que fueron 
monitoreados por el área de Comunicación Social. Es cuanto Consejera 
Presidenta".---- ---- - -------
Manifiesta la Consejera Presidenta: "Muchas gracias Secretario Ejecutivo; 
integrantes de este Consejo General, está a su consideración este Informe 
señalado, mismo que fue previamente circulado y se abre la lista reglamentaria 
correspondiente ¿Alguien desearía intervenir? Al no tener intervenciones·, por favor 
Secretario Ejecutivo procedemos con el siguiente punto del orden del día".--
Señala el Secretario Ejecutivo: "Con mucho gusto Consejera Presidenta; el 
siguiente punto del orden del día, es el relativo al Proyecto de Acuerdo del Consejo 
General del Instituto Electoral del Estado, por el que se pronuncia respecto a la 
procedencia de los Avisos de intención presentados por diversas Organizaciones 
Ciudadanas, con motivo del Procedimiento de Constitución y Registro de Nuevos 
Partidos Políticos Locales 2025-2026" .------------------------------------------
Manifiesta la Consejera Presidenta: "Gracias Secretario Ejecutivo; le solicito 
proceda a dar la cuenta de este documento que se somete a estudio del Órgano 
Colegiado, por favor". - ----
Señala el Secretario Ejecutivo: "Con mucho gusto Consejera Presidenta. Hago de 
su conocimiento del Pleno que, de conformidad con el artículo 32 del Código de 
Instituciones y Procesos Electorales del Estado de Puebla; y los artículos 5 y del 3 ~ 
al 16 de los Lineamientos para la Constitución y Registro de Nuevos Partido 
Políticos Locales en el Estado, las organizaciones ciudadanas que pretendían 
constituirse como partidos políticos locales, una vez conformadas como 
asociaciones civiles, deberían presentar sus avisos de intención en el mes de enero 
del año siguiente al de la elección de gubematura del estado, dentro de los días y 
horas hábiles determinados para ello. En este sentido, durante el periodo 
transcurrido del nueve al treinta y uno de enero de dos mil veinticinco, diversas 
organizaciones ciudadanas presentaron ante la Oficialía de Partes de este Instituto, --u-
sus respectivos avisos de intención, mismos que, la Dirección de Prerrogativas y 
Partidos PoHticos del Instituto Electoral del Estado, analizó conforme a la 
normatividad aplicable, efectuando los requerimientos atinentes, bajo el 
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apercibimiento de que, en caso de que no fueran atendidos en su totalidad dentro 
del plazo de cinco dfas hábiles posteriores a su notificación, los avisos serían 
considerados como no presentados. Una vez transcurrido el término señalado, la 
Dirección de Prerrogativas analizó la documentación y requerimientos atendidos por 
las organizaciones ciudadanas y se abocó a la elaboración del Proyecto de 
Dictamen de la Comisión Permanente de Prerrogativas, Partidos Polrticos y Topes 
de Gastos de Campaña del Instituto Electoral del Estado, por el que se pronuncia 
respecto a la procedencia de los avisos de intención presentados por diversas 
Organizaciones Ciudadanas con motivo del Procedimiento de Constitución y 
Registro de Nuevos Partidos Políticos Locales 2025-2026. Mismo que fue aprobado 
por el referido Órgano Auxiliar, mediante el Acuerdo 01/COPP-ESP/12032025. Por 
lo anterior, y una vez que fue hecho del conocimiento de las personas integrantes 
de este Máximo Órgano de Dirección, corresponde pronunciarse respecto de la 
procedencia de los avisos de intención referidos, por lo que, se propone a este 
Consejo General, aprobar el presente instrumento en todos sus términos, en virtud 
de que cumple con los extremos legales establecidos en la legislación aplicable. Es 
cuanto Consejera Presidenta".------------------------ ------------
Manifiesta la Consejera Presidenta: "Muchas gracias Secretario Ejecutivo; 
integrantes de este Consejo General, este Proyecto de Acuerdo que les fue 
previamente circulado, se encuentra a su consideración y se abre la lista 
reglamentaria correspondiente ¿Alguien desearía hacer uso de la palabra? No 
tenemos ninguna solicitud, por favor Secretario Ejecutivo proceda a consultar en 
votación nominativa a las Consejeras Electorales y los Consejeros Electorales, 
respecto de la aprobación de este Proyecto de Acuerdo en estudio".------
Sefiala el Secretario Ejecutivo: "Con mucho gusto Consejera Presidenta; 
Consejeras y Consejeros Electorales, en votación nominativa procedo a consultar a 
ustedes, si se aprueba el Proyecto de Acuerdo del Consejo General del Instituto 
Electoral del Estado, por el que se pronuncia respecto a la procedencia d~ los 
Avisos de intención presentados por diversas Organizaciones Ciudadanas, con 
motivo del Procedimiento de Constitución y Registro de Nuevos Partidos Políticos 
Locales 2025-2026. Consejero Electoral, Jesús Arturo Baltazar Trujano".--------
lntervención del Consejero Electoral, Licenciado Jesús Arturo Baltazar 
Trujano: "A favor".--------- ------
Señala el Secretario Ejecutivo: "Gracias; Consejero Electoral, Miguel Ángel 
Bonilla Zarrazaga" .-------------------------------:.------------------
Intervención del Consejero Electoral, Maestro Miguel Ángel Bonilla Zarrazaga: 
"A favor''.----------------------------------------------------------
Señala el Secretario Ejecutivo: "Gracias; Consejera Presidenta, Blanca 
Yassahara Cruz García". -----
Manifiesta la Consejera Presidenta: "A favor del Proyecto".---
Señala el Secretario Ejecutivo: "Gracias; Consejera Electoral, Sofía Marisol 
Martlnez Gorbea".---- --------------------~ 
Intervención de la Consejera Electoral, Maestra Sofía Marisol Martínez Gorbea:· 
"A favor".------------------------------------------------
Señala el Secretario Ejecutivo: "Gracias; Consejera Electoral, Evangelina 
Mendoza Corona".---------------
lntervención de la Consejera Electoral, Maestra Evangelina Mendoza Corona: 
"A favor".--· 
Señala el Secretario Ejecutivo "Gracias; Consejera Electoral, Susana Rivas 
Vera".-------------- --------------------
Intervención de la Consejera Electoral, Licenciada Susana Rivas Vera: "A 
favor".-------------------------------------------------------------
Señala el Secretario Ejecutivo: "Gracias; Consejero Electoral, Juan Carlos 
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Rodríguez López". --·--------
Intervención del Consejero Electoral, Licenciado Juan Carlos Rodríguez 
López: "A favor del Proyecto".--------------------------------
Señala el Secretario Ejecutivo: "Muchas gracias; Consejera Presidenta le informo 
que el Proyecto de Acuerdo fue aprobado por unanimidad de votos". 
Manifiesta la Consejera Presidenta: "Muchas gracias Secretario Ejecutivo; por 
favor continuamos con el siguiente punto del orden del día".-----------------
Señala el Secretario Ejecutivo: "Con mucho gusto Consejera Presidenta; el 
siguiente punto del orden del dra, es el relativo a Asuntos Generales". -
Manifiesta la Consejera Presidenta: "Gracias Secretario Ejecutivo, con 
fundamento en lo dispuesto por el artículo 11, tercer párrafo del Reglamento de 
Sesiones de los Consejos Electorales del Instituto Electoral del Estado, si algún 
integrante de este Consejo General considera que se debe ventilar algún asunto, le 
solicito me lo hagan saber para abrir la lista de temas a tratar. Estamos atentas y 
atentos a sus manifestaciones, por favor".-------------------------------------
Señala el Secretario Ejecutivo: "Consejera Presidenta informo a usted que nadie 
ha solicitado la inscripción en la lista de Asuntos Generales de algún tema".---
Manifiesta la Consejera Presidenta: "Muchas gracias Secretario Ejecutivo; una 
vez que hemos desahogado todos tos puntos del orden del día, y siendo las 
diecisiete horas con cincuenta y cinco minutos de esta fecha, se da por concluida la 
Sesión Ordinaria de fecha veinte de marzo de dos mil veinticinco. Gracias a todas y 
a todos los presentes; que tengan una excelente tarde".-----· 

Consejera Presidenta 
del Consejo General del 

Instituto Electoral del Estado 

1~ra Cruz García 

Secretario Ejecutivo 
del Consejo General del 

Instituto Electoral del Estado 

C. Jorge Ortega Pineda 
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